

Crisis en la Caja de Profesionales: se pone en riesgo el pago de jubilaciones

Principal



Publicada el: 09/11/24	Visitas: 177
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 77	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/crisis-en-la-caja-de-profesionales-se-pone-en-riesgo-el-pago-de-jubilaciones_7691.php



Principal

Crisis en la Caja de Profesionales: se pone en riesgo el pago de jubilaciones

Alarma en la Caja de Profesionales: el futuro de las jubilaciones en jaque

Preocupación en la Caja de Profesionales Universitarios por la Sostenibilidad de las Jubilaciones

La Caja de Profesionales Universitarios ha expresado una grave

inquietud sobre su capacidad para continuar pagando las jubilaciones a partir de junio de 2025. La entidad alertó que los fondos actuales no serán suficientes para cumplir con los compromisos previsionales, lo que pone en riesgo la estabilidad financiera del sistema jubilatorio destinado a los profesionales universitarios.

En un comunicado reciente, el Directorio de la Caja solicitó medidas urgentes al próximo gobierno electo, al que considera responsable de implementar decisiones que puedan mitigar esta crítica situación.

Crisis Financiera y Recursos Limitados

La crisis financiera que atraviesa la institución ha hecho evidente que los recursos disponibles actualmente solo permitirán cubrir las jubilaciones hasta junio del año próximo.

Destino del Impuesto de Asistencia a la Seguridad Social

Una de las preocupaciones más destacadas por los directivos reside en el destino del Impuesto de Asistencia a la Seguridad Social (IASS) que deben abonar los afiliados.

Actualmente, estos fondos no se quedan en la Caja de Profesionales, sino que son destinados al Banco de Previsión Social (BPS), una situación que la entidad califica como "injusta".

El presidente de la Caja, Daniel Alza, argumentó que el IASS generado por los pagos de los jubilados no debería subsidiar el sistema público, sino ser reinvertido directamente en la institución que gestiona las jubilaciones de los profesionales universitarios.

"Nosotros, los profesionales activos, pagamos este impuesto para asegurarnos el pago de nuestras jubilaciones, pero actualmente esos fondos van al Banco de Previsión Social, lo cual no tiene sentido", explicó Alza.

Alza agregó: "Consideramos que este sistema es injusto y que el IASS debería permanecer en la Caja de Profesionales Universitarios, que es quien asume la responsabilidad de administrar estos recursos".

Acciones Legales y Demandas al Próximo Gobierno

Para respaldar esta demanda, el Directorio de la Caja ha contratado al abogado constitucionalista Martín Rizo, quien está evaluando las bases legales necesarias para reformar el destino de esos fondos.

La entidad espera que el próximo gobierno implemente medidas que aseguren la viabilidad financiera de la institución y garanticen el cumplimiento de los pagos de las jubilaciones.

La situación genera alarma entre los afiliados y los profesionales jubilados,

quienes temen que, sin una solución expedita, el sistema de pensiones del sector pueda enfrentar un colapso inminente. Los responsables de la Caja instan al gobierno a abordar esta cuestión con la urgencia que merece y han anunciado que en los próximos meses realizarán un reclamo formal ante las autoridades electas.

Fuente: Telenoche

Imágenes



Crisis en la caja de profesionales se pone en riesgo el pago de jubilaciones

Tags

entidad, gobierno, financiera, directorio, sistema, impuesto, recursos, destino, profesionales, universitarios, jubilaciones, actualmente

Noticias relacionadas

3.6 * *El Senado dio luz verde a la iniciativa de refinanciación de deudas de la Caja de Profesionales*

4.8 * *Caja de Profesionales analiza la posibilidad de reclamar indemnización por aportes no devueltos durante el período de la dictadura*

3.7 * *La Caja de Jubilaciones y Pensiones de Profesionales intensifica la gestión contra quienes adeudan timbres profesionales*

4.6 * *El Senado da luz verde a la normativa que ofrece opciones de pago accesibles para deudores de la Caja Profesional*

4.2 * *Crisis en la AUF: desentrañando una investigación que sacude las finanzas del fútbol uruguayo*

3.6 * *Forestal Caja Bancaria se defiende ante las críticas sobre su impacto ambiental: "falta de evidencias objetivas y científicas"*

4.6 * *Álvaro Delgado advirtió sobre los "graves perjuicios" que podría acarrear la reforma de seguridad social*

4.0 * *Momentos clave para el pago de Fonasa en servicios personales: ¿te lo perdiste?*

4.3 * *La Mutual Uruguaya de Futbolistas Profesionales detiene sus actividades en solidaridad con la situación de salud de Juan Izquierdo*

4.6 * *Fechas clave para el pago de la contribución inmobiliaria en Uruguay: ¿Cuándo y cómo cumplir con esta obligación?*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General

género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024